

**PROGRAMA DE GESTION MUNICIPAL DE LA CIUDADANA LICDA ELINA
BRACHO DE QUINTERO, PARA EL MUNICIPIO JESUS MARIA SEMPRUN DEL
ESTADO ZULIA.**

CASIGUA EL CUBO, AGOSTO 2013

PROGRAMA DE GESTION MUNICIPAL

YO , Elina Rosely Bracho de Quintero, mayor de edad, portadora de la Cedula de Identidad N° 12.588.821, de Profesión Licenciada en Educación Mención Química, vocera de Unidad Financiera de Consejo Comunal la Colina por tres Periodos consecutivos, luchadora social del Municipio Jesús María Semprun, por medio de la presente doy a conocer al pueblo del Municipio Jesús María Semprun, del Estado Zulia, mi programa de gestión Municipal para el periodo 2014-2018, puntualizando las áreas donde enfocaré mis esfuerzos y luchas, con el fin de buscar la viabilidad a la solución de los diferentes problemas y situaciones que presenta el municipio, en sus diferentes comunidades, entre ellas puedo mencionar:

En el área educativa:

En cuanto a la educación, mi mayor esfuerzo es concretar el anhelo que tiene nuestra comunidad, para tal efecto la próxima gestión Municipal lograr trabajar con los gobiernos de nacionales y regionales.

Canalizar programas y becas estudiantiles, que permitan la ayuda económica a los estudiantes de los diferentes niveles educativos, continuar sus estudios superiores, logrando estimular a la prosecución de estudios, minimizar la deserción escolar.

Buscar oportunidades en cuanto a convenios entre el gobierno municipal y regional, para residencias estudiantiles, que permitan una ayuda a los padres y representantes en cuanto a gastos de residencias, y nuestros estudiantes puedan realizar estudios en carreras que aspiran y que nuestras universidades cercanas no las ofrecen , y ellos mismo garanticen prestar sus servicios al pueblo semprunes.

Estos trámites y diligencias se realizarán a nivel de las diferentes instituciones y ministerios que garantizan sus aportes en su programa de financiamiento.

En cuanto al deporte, se asesorará con ayuda de expertos en proyecto, la elaboración de proyectos y como futura concejala del municipio, y con el apoyo de consejo comunales, se tramitarán los aportes económicos a los ministerios del deporte y ONA, a nivel central, para su financiamiento, con la finalidad de crear espacios para el desarrollo del deporte, generar empleo de manera directa e indirecta, y disminuir el tiempo de ocio en las comunidades.

Organizaciones comunitarias

Trataré de asesorar por el conocimiento y experiencia vivida como vocera de una comunidad, para promulgar ordenanzas en función de eliminar o minimizar las problemáticas de las comunidades, como la quema de desechos que afecta los ecosistema y nuestro ambiente, la alteración del orden público, que provoca una contaminación sónica. Así como también lograr por medio de los entes o instituciones competentes, realizar la catastro del municipio, ya que, con la futura investidura como concejala, seré un enlace de nuestro municipio con Ministerios y Entes Gubernamentales que permitan el desarrollo del municipio y además, ser garante y contralora de los proyectos y financiamiento otorgados a las comunidades.

Promover y fortalecer las misiones como misión Madres del Barrio, Negra Hipólita, misión José Gregorio Hernández, misión Milagro, Mision Mercal, entre otros, asesorando y ayudando a promoverlas, dándole oportunidades a nuevos líderes de las comunidades comprometidos con el desarrollo del municipio, controlándolo para

que las inversiones nacionales, regionales y municipales, lleguen hasta donde son dirigidas, con compromiso.

En el área de salud

En cuanto a la salud, considero prestar el mayor apoyo a las diferentes instituciones que brindan salubridad al municipio, como Hospital y CDI, en lo que a transporte y dotación se refiere, logrando convenios, y canalizando sean solventadas las necesidades con el apoyo del ministerio de salud, con el apoyo del poder comunal.

En el área cultural:

Como habitante de un estado fronterizo, reconociendo la transculturización, tengo el deber de fomentar los valores patrióticos y nacionales, promover los proyectos culturales, como lograr un museo fotográfico y de artículos propios de nuestro municipio, organizar a las artesanos y artesanas en fundación y cooperativas para promover por medio de proyectos su arte y lograr su financiamiento ante ministerios como la cultura , el Banco de la Mujer entre otros.

Estos son unos de mis compromisos e inquietudes que he llevado por años en mis ideales, y como concejala, deseo concretarlos con la ayuda del pueblo y las organizaciones comunales, en el periodo 2014-2018, una vez sea electa Concejala, además estaré con la mayor y mejor disponibilidad, para apoyar y estimular cualquier beneficio, que favorezca a la mayoría del pueblo semprunes.



Atte

Licda Elina Bracho de Quintero.